

JIS.CO.ID

27 Tim anak-anak SD, SMP dan SMA Sederajat Se-Malang Raya dengan Wajah Ceria mengikuti LKBB Garda Bangsa Tahun 2023

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.JIS.CO.ID

May 27, 2023 - 11:25



KOTA MALANG - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor, A.A. membuka secara

resmi Lomba Kreativitas Baris-Berbaris Garda Bangsa "Gerak Tangkas Pemuda Bangsa" Tahun 2023 yang di ikuti oleh SD, SMP dan SMA Sederajat Se-Malang Raya dengan total 27 Tim di Makorem 083/Bdj Jl Bromo No 17 kota Malang, Sabtu (27/5/2023).



Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor, A.A dalam sambutannya, Disiplin merupakan modal awal kita, dengan tidak disiplin seorang pemuda atau pemudi tidak akan tahu arah dan tujuannya. "Disiplin latihan disiplin bangun pagi disiplin mematuhi perintah komandan regu atau komandan peleton disiplin pada diri sendiri untuk sehat disiplin untuk rapi disiplin untuk tepat waktu semuanya maka yang saya ingin sampaikan pada adik-adik sekarang ini kalau kita tidak disiplin mustahil kita akan berhasil", ujarnya.

Maka adik-adik semuanya selalu menanamkan rasa bahwa disiplin itu kunci utama menuju keberhasilan, jadi jangan khawatir kalau disiplin, kita menjadi kaku, kita tidak menjadi kreatif. Berikanlah yang terbaik pada saat nanti lomba jangan khawatir yakin terhadap apa yang sudah kalian latih. "Berlatihlah pada seperti kalian akan berlomba dan berlombalah seperti pada saat kalian berlatih", sehingga kalian akan tetap tenang, konsentrasi dan fokus dalam menyelesaikan tugas-tugas yang diberikan, jelasnya.

Lebih lanjut Danrem menyampaikan, lomba kreativitas baris-berbaris gerak tangkas ini diadakan selain melatih kita untuk menciptakan kreativitas juga untuk menciptakan kekompakan. Selain itu kegiatan ini juga untuk menunjukkan bahwa satuan kita atau sekolah kita punya prestasi, ungkapnya.

Diakhir sambutannya Danrem, menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang mendukung kegiatan ini khususnya IARMI, dan sekolah-sekolah yang mengirimkan pesertanya sehingga bisa memeriahkan lomba ini berikanlah yang terbaik pada saat lomba, tutupnya. (Penrem 083/Bdj)